



ZU TOP

Mainz, 03.12.2019

Anfrage 1916/2019 zur Sitzung des Stadtrates am 18.12.2019

Ehrenamtskarte (PIRATEN & VOLT)

In Rheinland-Pfalz wurde am 29. April 2014 die Einführung einer Ehrenamtskarte beschlossen. Mainzer Bürgerinnen und Bürger können eine Ehrenamtskarte beantragen. Die Ehrenamtskarte ist ein Zeichen des Dankes, der Anerkennung und der Wertschätzung für besonders intensives ehrenamtliches und freiwilliges Engagement. Mit ihr können alle Vergünstigungen, die die beteiligten Kommunen und das Land dafür bereitstellen oder von Dritten einwerben, landesweit genutzt werden.

Wir fragen daher an:

1. Wird die Erteilung der Ehrenamtskarte in Mainz statistisch erhoben?
Wenn ja, wie viele gültige Ehrenamtskarten gibt es in Mainz?
Wenn ja, wie viele neue Beantragungen gab es in Mainz im Jahr 2018 und im laufenden Jahr 2019?
2. Wie viele Menschen sind in Mainz ehrenamtlich tätig?
3. Welche Vergünstigungen stellt die Stadt Mainz als beteiligte Kommune für die Inhaber*innen der Ehrenamtskarte zur Verfügung?
4. Wie wird die Ehrenamtskarte in Mainz beworben? Hat die Stadt Mainz ein eigenes Budget für Werbung dazu?
Wenn ja, Werbebudget bitte nach Jahren ab 2014 aufschlüsseln.

gez.

Maurice Conrad

Fraktionsvorsitzender